

COMMUNIQUÉ
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Alexandre Côté-Breton, nouveau Chef de division Hydro-Coaticook

COATICOOK, le 6 juin 2022 – La Ville de Coaticook est heureuse d’annoncer la nomination de Monsieur Alexandre Côté-Breton à titre de Chef de division Hydro-Coaticook.

Monsieur Côté-Breton est détenteur d’un baccalauréat en génie électrique dont les 3 premières années ont été faites à l’Université de Sherbrooke et la dernière à l’Université de Montréal, Polytechnique avec la spécialisation en génie de l’énergie électrique. Auparavant, il était détenteur d’un DEC en génie électrique, profil électrodynamique du CÉGEP de Sherbrooke. Il a exercé sa profession à titre d’ingénieur principalement chez Waterville TG depuis 2015 où il occupait un poste d’ingénieur électrique à la maintenance et à l’ingénierie manufacturière. Ces expériences lui seront très utiles pour ses nouvelles fonctions. Il se distingue comme une personne qui a de la facilité à travailler en équipe, il a une compréhension rapide des enjeux, il est débrouillard et il a une bonne capacité d’adaptation. Ce sont là d’excellentes qualités pour un chef de division à la Ville de Coaticook.

« Nous sommes très heureux de pouvoir compter sur Monsieur Côté-Breton comme Chef de division Hydro-Coaticook. Hydro-Coaticook, c’est très important pour la Ville de Coaticook. Nous avons beaucoup de projets de développement avec Hydro et le travail ne manque pas. Nous sommes convaincus que Monsieur Côté-Breton relèvera avec brio les défis de gestion d’Hydro-Coaticook. Bienvenue dans notre équipe. », Monsieur Simon Madore, maire de Coaticook.